
8 Pièces

357 m²

Réf. 10209

5 300 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Une  magnifique  bastide  authentique  en  pierre  nichée  sur  les  hauteurs

de  Châteauneuf,  cette  propriété  offre  un  havre  de  paix.Située  sur  un

vaste terrain de près de 9000 m², elle offre des vues imprenables sur la

campagne  qui  capturent  l'essence  de  la  Provence.La  bastide  a  été

entièrement  rénovée  selon  des  normes  exceptionnellement  élevées,

respectant méticuleusement le style traditionnel provençal, en faisant un

mélange  parfait  de  luxe  moderne  et  d'élégance  intemporelle.À

l'intérieur,  la  bastide  comprend cinq chambres,  chacune conçue avec

soin pour offrir confort et intimité. Le spacieux ...

A  wonderful  authentic  stone  bastide  nestled  on  the  hillside  of  Châteauneuf,  this

property offers a truly enchanting retreat.Set on a sprawling plot of nearly 9000 m²,

it boasts breathtaking countryside views that capture the essence of Provence.The

bastide  has  been  fully  renovated  to  an  exceptionally  high  standard,  meticulously

respecting the traditional Provençal style making it a perfect blend of modern luxury

and timeless elegance.Inside, it features five bedrooms, each thoughtfully designed

to provide comfort and privacy. The spacious living room, TV room, and office offer

ample space for ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE
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